

Seremi de Salud reitera llamado a población general para vacunarse contra la influenza

Desde el 1 de agosto, la vacuna contra la influenza extendió sus usuales grupos objetivos para pasar a estar disponible para todas las personas, quienes podrán acceder a esta inmunización en las vacunatorios de la red pública (cesfam) o privada en convenio.

Al respecto, la seremi de Salud, Gloria Icaza, reiteró el llamado para que la población general se proteja contra la influenza: “El Ministerio de Salud ha determinado que se abre a toda la población la vacunación de la influenza. Todavía queda invierno por delante, así es que es una medida de protección a toda la población. Eso

- Ante el alza anticipada de la circulación viral en las últimas semanas, y también lo que se ha visto en el hemisferio norte con aumento de circulación en épocas no habituales, el Ministerio de Salud anunció la ampliación de la vacunación contra la influenza para la población general.

gracias a que hemos cumplido en muchos grupos objetivos, el objetivo general que es de un 85 % de la vacunación, de la cobertura en los grupos de riesgo. Así que hacemos un llamado a la población general de cualquier edad, a acercarse a los vacunatorios de la atención primaria de la salud, que tienen disponible la vacuna de la influenza. Como digo, queda todavía invier-

no, así que llamamos a las personas que han tenido interés que se acerquen a los vacunatorios de la región”.

En cuanto a las cifras de vacunación, a nivel nacional, la cobertura de influenza llega a un 83.5% de la población objetivo, significando un total de 8.088.745 dosis administradas. En cuanto a los inmunizados con nirsevimab, medicamento monoclonal contra el sincicial, la cobertura llega a un 92.7% de la población objetivo.

Respecto a la Región del Maule, el avance de vacunación contra influenza en grupos objetivo alcanza un 85.09 % lo que corresponde a 559.045 dosis administradas.

